

課題研究 α (文系) ・ iS 課題研究 β (理系)

普通科 2 年の生徒は、毎週金曜日の 7 時間目に「課題研究 α (文系)」、「iS 課題研究 β (理系)」の授業を行っています。

1 2 月 9 日 (金) の授業では、1 月に行われる発表会に向けてそれぞれが熱心に自分たちのグループの研究に取り組んでいました。教室では活発な話し合いが、物理、化学、生物それぞれの教室では実験が行われていました。そして、第 1, 2 情報メディアルーム (パソコン教室) では多くの生徒がパソコンで発表用のポスターを作成していました。



2 年理数科課題研究分野別発表会を開催

平成 28 年 1 2 月 20 日 (火) の 6 時間目と 7 時間目の時間に、理数科 2 年生が課題研究の分野別発表会が開催されました。物理、化学、生物、数学の分野ごとに発表会が行われます。

理数科 2 年の生徒は、毎週火曜日の 6 時間目と 7 時間目に課題研究を行っています。この日の発表会では、4 月から取り組んできた研究の成果を発表しました。

生徒は、この日に向けて放課後も実験を行ったり発表練習をしたり、グループメンバーと協力しながら頑張ってきました。

この発表会では、2 月に岡山大学 50 周年記念館で開催される岡山県理数科理数コース課題研究合同発表会にてステージ発表を行うグループが、各分野から 1 グループずつ選ばれます。

